



MINISTÈRE DE LA DÉCENTRALISATION ET DE LA FONCTION PUBLIQUE

LA MINISTRE

Paris, le 28 JAN. 2015

Monsieur le Secrétaire Général,

Vous avez souhaité appeler mon attention sur la sanction de révocation prononcée par le directeur du courrier des Hauts de Seine de La Poste à l'égard de M. Yann le Merrer.

J'ai pris connaissance avec attention du dossier que m'avez adressé.

A ma demande, mon cabinet a saisi de cette affaire le cabinet de mon collègue en charge de l'économie et de l'industrie, M. Emmanuel MACRON.

Il m'apparaît qu'il appartient à M. Le Merrer d'exercer les voies de recours qui lui sont offertes pour contester la sanction qui lui a été notifiée.

Je vous prie de croire, Monsieur le Secrétaire Général, à l'assurance de ma meilleure considération.



Marylise LEBRANCHU

Monsieur Nicolas GALEPIDES  
Secrétaire Général  
Union Syndicale Solidaires Sud  
Fédération syndicale des activités postales  
et de télécommunications  
25/27, rue des Envierges  
75020 Paris